

Covid, la 3^e vague

Encore des décisions au coup par coup, des ambiguïtés, des mensonges. L'hôpital public éreinté agonise et les soignants épuisés n'en peuvent plus.

Macron joue au yoyo, impose des décisions contradictoires, confine beaucoup, un peu, désespérément, pas du tout.

Il prend la santé publique pour une marguerite et persiste à dépouiller l'hôpital public.

A la mairie, alors qu'il y a urgence à renforcer ce combat ; silence radio, la Covid connaît pas ; Me Menhaouara « à campagne » à la télé Macron.

Centre Municipal de Santé, Vaccination,... aucune initiative ni projet sérieux, contrairement à la gouvernance « bétonnée » des commissions municipales.

Information des élus, citoyens et débat public, déficients.

Pour elle, seuls comptent ses choix politiques électorales.

Notre ville a besoin d'élus engagés au service de l'intérêt collectif des citoyens.

Combien de temps encore pour abolir ce mépris et rendre la ville aux citoyens ?